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要闻A08

□晚报记者 裴蕾 孙娟

本报讯 从 11 月 1 日开始，设在郑州市人
民政府网（http://www.zhengzhou.gov.cn/）和中原
网（http://www.zynews.com/）上的“网评窗口”将
会首次打开，本市各政府职能部门和公共服务
单位10月份工作的情况，将在网上等待市民的
广泛评议。

昨日，市政府正式宣布了这一新举措：将
设立网评窗口评议平台，市民可以通过互联
网，对政府职能部门和公共服务单位的工作月
月进行评价。

此外，今后，本市还计划陆续在郑州火车
站、郑州新郑机场、各县(市、区)行政服务中心、
市政府各部门办事大厅设置投票机，让市民可
以随时随地投票评价各部门的工作。

网民怎么投票？

市政府有关负责人昨日说，“网评窗口”系
统分别设置在政府网和中原网，网民可以在这两
个窗口投票，投票的同时也可发表意见。

根据部署，首次“网评窗口”评价从今年10
月开始,投票时间为11月1日~3日。为防止人
为操作,“网评窗口”将从系统设计上考虑每个
ID号只能投一次票,不能重复投票。

据了解，本市“网评窗口”的9项评价指标，
总分值为100分，网民可分成“很满意、满意、比
较满意、一般、不满意、很不满意”6个档次进行
投票。

工作人员工作日之外的社会形象咋样？
这条也纳入评价范围。

可以网评哪些单位？
郑州所辖各县(市、区)，派出单位，职能部

门以及市自来水公司、热力公司、燃气公司、公
共交通总公司等公共服务部门。

□晚报记者 李萌

本报讯 昨日上午，市十三届人大常委会
第十四次会议完成各项议程后闭幕，此次会议
表决通过了市政府《关于加快制定〈郑州市火
车站地区管理条例〉》等7项代表议案办理情况
的报告，并决定推迟表决市政府关于畅通郑州
交通综合整治工作情况的报告。

会议表决通过了市政府关于《2009年非税
收入收支决算及 2010 年 1~9 月非税收入收支
预算执行情况》的报告，通过了市政府关于《中
华人民共和国食品安全法》实施情况的报告，
通过了市政府关于我市大招商工作情况的报
告，还表决通过了市政府关于绿博园建设及绿

博会情况的报告等。
本次会议听取审议了市政府关于畅通郑

州交通综合整治工作情况的报告。会议认为，
畅通郑州交通综合整治是当前全市一项重要
工作，市委、市政府高度重视，经过前一段不懈
的努力，该项工作取得了阶段性成果，但交通
拥堵状况还没有很好解决，群众满意度不高。
畅通郑州交通综合整治是一项长期的综合性
系统工程，是一场“硬仗”，政府及有关部门要
看到工作中的差距，切实把这项工作做实做
好。市人大常委会将继续加强跟踪监督，适时
再听取政府专项工作报告。经主任会议研究，
决定推迟表决市政府关于畅通郑州交通综合
整治工作情况的报告。

□晚报记者 袁帅

本报讯 昨日上午，市委书记连维良带领
市直有关部门负责人到郑州商品交易所调
研。市委常委、郑州新区党工委书记李柳身，
市委常委、常务副市长胡荃等一同调研。

在郑州商品交易所，市领导一行实地察看
了风险监控室、技术监控室、交易大厅等。

在随后召开的座谈会上，郑州商品交易所
负责人向市领导一行详细介绍了相关情况。
郑州商品交易所是1990年经国务院批准，在郑
州建立的我国首家期货市场试点单位，是目前
全国 3家商品期货交易所之一，中西部惟一一
家期货交易所，也是实行会员制的全国性交易
所，共有会员 215家。目前上市交易的共有小
麦、早籼稻、棉花、菜籽油、白糖和精对苯二甲
酸（PTA）6大类 7个合约。白糖交易量全球第
一，郑州棉花、白糖、小麦等是仅次于纽约和芝
加哥的另一个全球重要的期货交易和定价中

心。“郑州价格”已得到广泛认可，提升了郑州
在国内、国际贸易中的知名度。

连维良指出，郑州商品交易所在中国证监
会的正确领导和省委、省政府大力支持下，近
年来发展迅速，目前在美国期货协会发布的全
球交易所排名中已上升到第11位，服务实体经
济能力不断提升，为郑州的经济发展中作出了
突出贡献。市委、市政府将积极支持交易所进
一步丰富交易品种，把总量做大、效益做优。
要把郑州商品交易所对地方经济的促进和带
动作用作为我市“十二五”期间重点课题深入
研究。要积极发挥郑州商品交易所的金融辐
射效应，积极创造条件，优化金融环境，吸引交
易所各会员单位、金融机构、证券公司在郑设
立分支机构，进一步巩固和提升郑州区域性金
融中心地位。

市领导一行还到市图书馆新馆、郑州商品
交易所在建的期货大厦等项目工地，实地查看
了解项目建设进展情况。

据新华社电 新华社28日受权全文播发温家宝10月15日在中国共产党第十七届中央委员会第五次全体会议上所作的《关于制定国民经济和社会发展第十二个五年规划建议
的说明》。

《说明》共分五个部分，分别是：关于“十一五”时期国民经济和社会发展的主要情况；关于“十二五”规划的指导思想和发展目标；关于“十二五”时期经济建设的主要任务；关于
“十二五”时期发展社会事业和改善民生的主要任务；关于“十二五”时期深化改革和扩大开放的主要任务。 （全文见《郑州日报》）
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新华社受权播发
温家宝关于制定“十二五”规划建议的说明

捐资千万元成立“薛景霞教育慈善基金”
这是市慈善总会收到的最大一笔来自民企的捐款

康利达董事长薛景霞真情流露
“慈善是每一个有责任感企业家的必然选择”

本栏目由郑州晚报、郑州慈善总会主办
捐款电话 68665308 求助热线 68665328
开户行：郑州银行伊河路支行 账户：905540120109024760

每年注入资金100万元，持续10年时间，捐赠总金额达到1000万元……在今年的郑州
慈善日活动中，河南康利达集团正式宣布，成立“薛景霞教育慈善基金”。

郑州慈善总会会长武国瑞说，由郑州慈善总会和河南康利达集团董事长薛景霞共同发
起的“薛景霞教育慈善基金”，在郑州慈善史上创造了两个“第一”：这是该会成立以来，收到
的最大一笔来自民营企业的捐款，也是郑州慈善总会首个以个人名字冠名的慈善基金。

身为企业家、全国人大代表的薛景霞，拥有许多令人羡慕的荣誉，“全国劳动模范”、“全
国三八红旗手”、河南省“十大女杰”等。昨日，她接受了记者的专访。

河南康利达集团董事长薛景霞河南康利达集团董事长薛景霞 资料图片资料图片

市领导调研郑州商品交易所时指出

充分发挥金融辐射效应
提升区域金融中心地位

市十三届人大常委会第十四次会议昨闭幕
畅通郑州综治工作报告推迟表决

她的承诺
成立千万元基金开展教育慈善

“为了以更加专业的方式参与慈善事业，
在本次慈善日活动到来之前，我们积极响应郑
州慈善总会的倡议，经过认真商讨，决定捐款
1000万元成立‘薛景霞教育慈善基金’，计划每
年注入资金 100万元，持续 10年时间，用于大
学新生圆梦行动、助残济困、赈灾扶贫等各项
教育慈善活动。”薛景霞说。

爱心需要持之以恒。来自郑州慈善总会
的统计显示，薛景霞长期以来，都在积极参与
郑州的慈善事业。

“我们 15 年前开始参加慈善事业。最初
是1996年捐款帮助郑州一中举办全国中学奥
林匹克化学竞赛，尤其是后来像抗击非典，印
度洋海啸，汶川地震，玉树地震，舟曲泥石流，
等等，2007 年、2008 年，我们两次通过河南省
助残济困总会捐款200万元，帮助2000名白内
障患者复明。2007 年我们捐资 50 万元成立

‘薛景霞革命老区教育基金’，至今已有500多
名孩子和 100 多名老区教育工作者得到资助
和奖励。”她表示。

她的声音
慈善是每一个有责任感的企业家的

必然选择
长期从事慈善捐助，薛景霞对慈善有着很

深的理解和思考。
她表示，慈善捐赠属于第三次分配，是平

衡贫富差距、创建和谐社会必不可少的社会手
段。慈善事业的发展程度是社会文明进步的
重要标志。慈善机构通过募捐活动，将民间财
力、物力等资源聚集起来，重新组合分配到最
需要的地方。

“我作为生长在这片土地上的企业家，人
民群众给予我信任、支持，党和政府给我们民
营企业提供了良好的发展平台，我会把慈善作
为毕生追求的事业，在把企业做大做强的同
时，反哺社会、回馈社会。慈善是每一个有责
任感的企业家的必然选择。”

她的期望
呼唤更多企业民众参与到慈善事业中

“‘薛景霞教育慈善基金’由我发起成立，
依托郑州慈善总会管理使用。我们会和郑州
慈善总会一起，把这个基金作为一个贡献企业
力量的平台，帮助贫困家庭学子圆大学梦，给
残疾群体带来希望，给更多需要帮助的人带来
温暖。”薛景霞最后说，然而一个企业的能力毕
竟是有限的，她希望能够通过这样一种行动，
这样一个平台，通过郑州慈善总会这样一个组
织，呼唤更多的企业、更多的民众参与到慈善
事业中。

晚报记者 裴蕾


